



POR LISBETTE R. LUCERO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

“Dora la transformadora” derribando los muros de expedientes, al que se presenta como el “más preparado que un chicharrón”, los aspirantes al poder judicial piden el voto de los ciudadanos.

A dos días de haber empezado las campañas para la elección a cargos del poder judicial, algunos candidatos se han viralizado por sus sobrenombres, canciones o asociaciones a la idiosincrasia mexicana.

Por las restricciones que marca la ley, la compra de espacios publicitarios en radio y televisión está prohibida; por lo anterior, las redes sociales se han convertido en el espacio donde los aspirantes intentan hacerse virales o tener el mayor número de reproducciones para llegar al electorado.

Uno de los videos más polémicos ha sido el de la candidata a jueza penal de Chihuahua, María de Lourdes Ríos Ramírez, pues algunos usuarios de redes la han criticado por basar su campaña en su imagen corporal; sin embargo, otros defienden su derecho a decidir sobre su imagen y persona.

Acompañada de papeles y expedientes, Dora Alicia Martínez, candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), critica que la justicia en México son trámites que terminan en la basura.

“Estamos hartos. Son vidas,

#CANDIDATOSJUDICIALES

HACEN DE TODO POR UN VOTO

LOS ASPIRANTES MUESTRAN SUS DOTES EN
REDES PARA GANARSE AL ELECTORADO

881

CARGOS
FEDERALES
EN JUEGO.

60

DÍAS DE
CAMPAÑAS
SE TENDRÁN.

son tragedias, son personas”, dice Dora Alicia, quien procede a tirar el ‘muro’ de papeles para prometer que ella acercará la justicia a la ciudadanía.

Alán Barragán Rubio, candidato a juez de distrito en Sonora, comenzó su campaña con una canción de reguetón: “Transparencia y verdad, ese es mi legado”, dice Barragán.

Aristides Rodrigo Guerrero, candidato a ministro de la Suprema Corte, se comparó a lo bien preparado de un chicharrón en un video grabado junto con tres jóvenes en la Facultad de Derecho de la UNAM.

Adriana Favela, aspirante a magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), subió un video

DATOS VALIOSOS

• Informan el número que tienen asignado en las boletas.

• Y el color de la planilla donde estará su nombre.

con el tiktok de Durango, José Chuy, para invitar a los jóvenes a votar, aunque como José “no entiendan nada y no voten”.

Mariana Merino, candidata a magistrada del Tribunal Colegiado en Materia Administrativa, admite que está enamorada, pero no de un hombre, sino del edificio del tribunal. ●